

Eine Wette

und alles verändert sich

Von jessu

Kapitel 5:

Die Reise nach Suna, verlief eigentlich ganz ohne Probleme.
Aber wenn wundert es auch, die Drei Besten Suna Ninjas waren bei ihr.
Doch die Sonne machte, Sakura zu schaffen wie halten die drei das nur aus?
Schoss es ihr immer wieder durch den Kopf.
Sie rannten und rannten, durch die Bullen Hitze von Suna.

"Hey wartet mal ich brauch kurz eine Pause" rief Sakura total außer Puste.
"Ach schafft die kleine Konoha Ninja dies nicht" Neckte Kankuro sie.
"Ich gebe dir gleich ich schaffe das nicht" rief sie Wütend.
"Kankuro kannst du mal etwas netter sein" zischte Temari wütend.
"Ja ja" sagte er genervt während er sich auf einen Felsen setzte.

Gaara setzte sich etwas abseits er wollte nachdenken, doch eine Stimme Ries ihn aus seinen Gedanken.
"Gaara kann ich mich zu dir setzen?" fragte ein Weibliche Stimme.
Er drehte sich um, und sah Sakura die lächelnd vor ihm stand.
"Ja sicher komme" mit seiner Rechten Hand zeigte er auf den Freien Platz neben sich.
Ohne zu zögern setzte sie sich neben ihn.
"Gaara kann ich dich was fragen?"
"Ja Sakura frage ruhig." fragend schaute er in ihre Augen.
"Wieso hast du mich vorgeschlagen du hast mir letztes keinen genauen Grund genannt"
fragend schaute sie ihn an.
"Also ich ehm" doch mehr schaffte er nicht zu sagen.
Denn Temari sprang auf die Zwei.
"Na was macht ihr Zwei Turteltauben da?" grinsend schaute sie beide an.
"Ahm nicht" stotterte Sakura.
"Das kauf ich euch beiden jetzt mal ab!" grinste sie.

"Leute wir sollten mal wieder los es wird bald dunkel." rief Kankuro genervt.
"Okay" riefen alle drei gleichzeitig.

Nach Stunden, kamen sie endlich am Suna Haupttor an.

Sofort wurden sie begrüßt.

"Guten Abend Herr Kazekage!" rief ein Ninja.

"Yo" war Gaara kurze Antwort.

Gemeinsam betraten sie Suna, und machten sich auf denn Weg zum Haus des Kazekage.

Nach einer Weile hatten sie, das Haus erreicht .

Okay diesen riesen Palast, Haus zu nennen war echt Armselig.

Es wirkte so riesig, und einfach nur wow gemeinsam betraten sie das Haus.

"Gaara zeigst du bitte Sakura ihr Zimmer!" rief Temari während sie in die Küche ging.

"Ja Boss!" rief er genervt.

"Komme mit mir Sakura ich zeig dir dein Zimmer" er lächelte sie an.

Gemeinsam gingen sie, denn langen Flur entlang.

"Wir sind da, mein Zimmer ist das nächste wenn was ist kannst du zu mir kommen" sagte er.

Und schon war er verschwunden, Sakura betrat langsam ihr neues Zimmer.

"Wow" war das einzige was sie sagen konnte.

Dies hier war kein Zimmer, sondern eine Wohnung.

So riesig wow sie war begeistert, von diesem Anblick.

Sie hatte sogar ihr eigenes Badezimmer.

Total begeistert lies sie sich aufs Bett fallen, und schlief ein paar Minuten später ein.